

« Je m'appelle Lilou, j'ai 20 ans et je termine actuellement une licence de LLCE Anglais*. Dans le cadre de mes études, je suis partie en février 2024 vivre un semestre à Athènes. J'ai décidé de partager mon expérience avec le webzine [Vitav.fr](https://www.vitav.fr). Voici le neuvième épisode.

L'un de mes amis est venu me rendre visite récemment. Alors que je pensais déjà connaître Athènes sur le bout des doigts, j'ai eu l'agréable surprise de constater qu'il me restait encore beaucoup de choses à découvrir.

Un peu plus à l'Ouest de la ville se trouve le monastère byzantin de Daphni, construit au 11ème siècle et inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO. Tout en pierres rouges, décoré de mosaïques dorées, le monastère se trouve à mi-chemin sur la voie sacrée qui relie Athènes à Eleusis.





Eleusis est une petite ville qui abritait autrefois les « Mystères d'Eleusis », un culte dédié aux divinités Déméter, sa fille Perséphone, et Hadès. Selon le mythe, lorsque Perséphone fut enlevée par Hadès pour régner sur les Enfers, Déméter fut si affligée qu'elle erra sans but avant d'arriver à Eleusis, dont le roi l'accueillit avec grande hospitalité. Le site historique est aujourd'hui en ruines mais contient encore de nombreux trésors...





Enfin, nous avons passé une journée sur l'île d'Hydra, surnommé « l'île bohème » car aucun véhicule n'y circule. On n'y trouve que des ânes et des poneys. L'île est un écrin de verdure et son calme, loin des bruits de ville d'Athènes, était une vraie bénédiction. »





Texte et photos : Lilou LAGERIE.

****Langues, Littératures et Civilisations étrangères.***

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)